



World Theatre Day 2012, UNESCO Hall, Paris / France

From left to right: Tobias BIANCONE, Julian SANDS, Mohamed Saif AL-AFKHAM, John MALKOVICH

## In Memoriam - Tribute to Julian Sands

4 January 1958 – 13 January 2023

The sudden disappearance of Julian Sands was in the news all over the world. Julian Sands loved to climb mountains and he appreciated to go to his own limits and had no fear when he went hiking in [Mount San Antonio](#), California, in the [San Gabriel Mountains](#) northeast of Los Angeles, in January 2023. Unfortunately, he must have failed to estimate that there was so much snow and icy temperature this winter. His family and friends were worried when there was no sign of life at one point after his departure. The authorities in the region started to search for him - for months. It was only when the warm weather melted the snow and someone hikers discovered the dead body on 24 June.

Julian Sands was an extremely gifted actor – on stage, in TV series and in films. ITI members remember him when he was presenting a scene of “A Celebration of Harold Pinter” at the World Theatre Day Celebration in 2012, a scene that was directed by his friend John Malkovich who was the message author of that year. Behind the scene, at the reception dinner of the US Embassy in Paris, he showed that he is a brilliant narrator, and after the event on 27 March when John Malkovich invited him and members of the General Secretariat and a member of the US delegation to a sandwich and wine at the hotel bar, he continued to entertain all the participants with a mischievous look on his face. “Dear Julian Sands, on behalf of ITI I am thinking of you with great gratitude and send you a heartfelt farewell.”  
Tobias Biancone

### John Malkovich on Julian Sands’ Death

John Malkovich said that he and Sands were “the greatest of friends since we met doing the film called *The Killing Fields* in 1983, the first film I ever did. We stayed incredibly close since then. I’ll miss him every day of my life, but such is life. You lose a lot along the road until you’re lost. And that’s the way life ends, I’m afraid. I’m very sad about it, but obviously of course mostly for his children.”

Please click here to find out more about his life and work:

**Wikipedia:** [https://en.wikipedia.org/wiki/Julian\\_Sands](https://en.wikipedia.org/wiki/Julian_Sands)

**Internet Movie Database:** [https://www.imdb.com/name/nm0001696/?ref=fn\\_al\\_nm\\_1](https://www.imdb.com/name/nm0001696/?ref=fn_al_nm_1)



Journée Mondiale du théâtre 2012, UNESCO, Paris (France)

De gauche à droite : Tobias BIANCONE, Julian SANDS, Mohamed Saif AL-AFKHAM, John MALKOVICH

## Hommage à Julian Sands

4 janvier 1958 – 13 janvier 2023

La disparition soudaine de Julian Sands a fait la une des journaux du monde entier. Julian Sands aimait escalader les montagnes ; il aimait aller jusqu'à ses propres limites et n'avait aucune crainte lorsqu'il est parti en randonnée au [Mont San Antonio](#), en Californie, dans les [montagnes San Gabriel](#) au nord-est de Los Angeles, en janvier 2023. Malheureusement, il avait mal prévu qu'il y aurait tant de neige et des températures glaciales cet hiver. Sa famille et ses amis se sont inquiétés de l'absence de tout signe de vie un moment après son départ. Les autorités de la région se sont mises à sa recherche - pendant des mois. Ce n'est que lorsque le temps chaud a fait fondre la neige que des randonneurs ont découvert son corps, le 24 juin.

Julian Sands était un acteur extrêmement doué - sur scène, dans des séries télévisées et au cinéma. Les membres de l'ITI se souviennent de lui lorsqu'il présentait une scène de la pièce *Une célébration* d'Harold Pinter lors de la célébration de la Journée mondiale du théâtre de 2012, sur une mise en scène par son ami John Malkovich qui était l'auteur du Message de cette année-là. En coulisses, lors du dîner de réception de l'ambassade des États-Unis à Paris, il a montré qu'il était un narrateur brillant, et après cet événement du 27 mars, lorsque John Malkovich l'a invité, ainsi que des membres du Secrétariat général et un membre de la délégation américaine, à un sandwich et à du vin au bar de l'hôtel, il a continué de divertir tous les participants avec un regard espiègle sur son visage. Cher Julian Sands, au nom de l'ITI, je pense à vous avec beaucoup de gratitude et vous adresse un adieu sincère.

Tobias Biancone

### John Malkovich sur la mort de Julian Sands

John Malkovich a déclaré que lui et Sands étaient « les plus grands amis depuis que nous nous sommes rencontrés sur le film *The Killing Fields* en 1983, le premier film que j'ai réalisé. Nous sommes restés incroyablement proches depuis. Il me manquera tous les jours de ma vie, mais c'est la vie. On perd beaucoup en chemin jusqu'à ce qu'on soit perdu. Et c'est ainsi que la vie se termine, je le crains. J'en suis très triste, mais bien sûr surtout pour ses enfants. »

Veuillez cliquer ici pour en savoir plus sur la vie et l'œuvre de Julian Sands :

**Wikipedia** : [https://en.wikipedia.org/wiki/Julian\\_Sands](https://en.wikipedia.org/wiki/Julian_Sands)

**Internet Movie Database**: [https://www.imdb.com/name/nm0001696/?ref=fn\\_al\\_nm\\_1](https://www.imdb.com/name/nm0001696/?ref=fn_al_nm_1)